



Camagüey, 21 sep. El sector agrícola en Camagüey sobresale entre los de mayores potencialidades y responsabilidad en esta provincia para la implementación de la estrategia trazada por la dirección del Gobierno Cubano con el objetivo de fortalecer la economía nacional ante la crisis global generada por la COVID-19.

Muestra de ese quehacer está en el desarrollo de fondos exportables en la Empresa Agropecuaria y Citrícola Sola, en el municipio de Sierra de Cubitas, donde se fomentan cultivos como el aguacate, la semilla de frutabomba de la variedad *Maradol*, y la sábila, los que ya tienen a sus productores y mercados identificados, explicó Julio Velázquez Ávila, subdelegado provincial del ramo.



Velázquez Ávila agregó que el territorio ha logrado buenos resultados en la producción de carbón vegetal para su comercialización en el exterior en tanto fomenta el tabaco, fundamentalmente en Sierra de Cubitas y Guáimaro, y el cultivo del café en todos los municipios con similar proyección.

Por otra parte, en Camagüey se trabaja en la sustitución de importaciones a partir de la producción de bioplaguicidas y la siembra de arroz, frijoles de mayor calidad y maíz, en este último caso destinado especialmente a la alimentación animal para contribuir a la disminución de la compra de piensos en otros países. **(Texto: Yamylé Fernández) (Fotos: de la autora y Archivo)**